

PRESSEMITTEILUNG

14.11.2024

DGD Stadtklinik Hemer beteiligt sich an den Herzwochen 2024: „Stärke dein Herz!“ – Vortrag mit Leitendem Oberarzt Richard Ukiri am 20. November

Hemer. Im Rahmen der bundesweiten Herzwochen, die jährlich in Zusammenarbeit mit der Deutschen Herzstiftung durchgeführt werden, lädt die DGD Stadtklinik Hemer am Mittwoch, den 20. November 2024, zu einem informativen Patienten- und Besucherabend ein. Unter dem Titel „Stärke dein Herz!“ wird Richard Ukiri, Facharzt für Kardiologie und leitender Oberarzt der Inneren Medizin der Stadtklinik, einen Vortrag über die Erkennung und Behandlung von Herzschwäche halten.

Die Veranstaltung findet um 17 Uhr im Mehrzweckraum der Klinik im 4. Obergeschoss statt und richtet sich an alle Patienten und Interessierten, die mehr über Herzgesundheit und moderne Behandlungsmöglichkeiten erfahren möchten. In seinem Vortrag wird Richard Ukiri über die Ursachen und Risikofaktoren von Herzschwäche informieren, typische Symptome erläutern und aufzeigen, wie wichtig frühzeitige Erkennung und gezielte Therapie sind. Darüber hinaus gibt es hilfreiche Tipps, wie man selbst zur Stärkung des Herzens beitragen kann.

„Herzschwäche ist eine ernstzunehmende Erkrankung, die unbehandelt schwerwiegende Folgen haben kann“, erklärt der leitende Oberarzt Ukiri. „Mit einer gezielten Lebensweise, regelmäßigen Gesundheitschecks und den richtigen Behandlungsmethoden lassen sich jedoch deutliche Verbesserungen erzielen und die Lebensqualität steigern.“ Ziel des Vortrags ist es, die Teilnehmenden zu motivieren, mehr Verantwortung für die eigene Herzgesundheit zu übernehmen und sich über präventive Maßnahmen und Therapieoptionen zu informieren.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die DGD Stadtklinik Hemer freut sich, im Rahmen der Herzwochen 2024 ein breites Publikum für das Thema Herzgesundheit zu sensibilisieren und durch den Vortrag von Richard Ukiri einen wertvollen Beitrag zur Aufklärung zu leisten.

Veranstaltungsdetails: Vortrag „Stärke dein Herz! Herzschwäche erkennen und behandeln“, 20. November 2024, 17 Uhr, Richard Ukiri, Leitender Oberarzt der Inneren Medizin, DGD Stadtklinik Hemer, Mehrzweckraum 4. OG, Bredestraße 22, 58675 Hemer. Der Eintritt ist frei.



Krankenhausbetriebsleitung

Klinikmanagerin
Barbara Bieding
Ärztlicher Direktor
Dr. med. Yavuz Yildirim-Fahlbusch
Pflegedirektorin
Gudrun Strohdeicher

Abteilungen

Innere Medizin
Chefarzt
Dr. med. Yavuz Yildirim-Fahlbusch
Allgemein- & Viszeralchirurgie
Kommissarische Leitung
Diana Lutze
Orthopädie & Unfallchirurgie
Chefarzt
Mevait Arapi
Wirbelsäulenchirurgie
Chefarzt
Dr. med. Karsten Knizia
Anästhesie
Intensiv- & Notfallmedizin
Chefarzt
Dr. med. Marcus Hintz
Sektion Neurologie
Leitender Oberarzt
Dr. med. Pieter Roelvink
Zentrale Notaufnahme
Leitende Ärztin
Reinhild Scholz- Jedamzik





Richard Ukiri, Facharzt für Kardiologie und Leitender Oberarzt der Inneren Medizin an der DGD Stadtklinik Hemer lädt ein zum Vortrag „Stärke dein Herz! Herzschwäche erkennen und behandeln“ am 20. November 2024

(Foto: DGD Stadtklinik Hemer)

Die **DGD Stiftung** mit ihrer Holding in Marburg ist ein Verbund diakonischer Gesundheitseinrichtungen. Dazu zählen Krankenhäuser, Rehakliniken, Medizinische Versorgungszentren (MVZ), Senioreneinrichtungen sowie zwei Pflegeschulen. Insgesamt arbeiten über 3.900 Menschen für die Organisation. Die DGD Stiftung ist Mitglied im Diakonischen Werk Hessen und Nassau und Kurhessen-Waldeck e.V. Sie gehört zur Diakonie Deutschland und zum Gnadauer Gemeinschaftsverband. „DGD“ steht für Deutscher Gemeinschafts-Diakonieverband.

Die **DGD Stadtklinik Hemer** ist seit Jahrzehnten das Akutkrankenhaus der Stadt Hemer und Umgebung. Die Klinik mit familiärer Atmosphäre liegt im Herzen der Stadt und bietet zugleich eine sehr gute Verkehrsanbindung ins Ruhrgebiet. Sie verfügt über ein breites Leistungsspektrum mit Innerer Medizin, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Wirbelsäulenchirurgie, Anästhesie, Intensiv- und Notfallmedizin sowie der Zentralen Notaufnahme und einem Medizinischen Versorgungszentrum für Orthopädie und Unfallchirurgie. Das zertifizierte EndoProthetikZentrum ist Ausdruck des fachlich hohen Qualitätsanspruchs und der überregionalen Bedeutung.